

## ABSTRAK

### Pengaruh Iklim Sekolah Dan Kedisiplinan Siswa Terhadap Motivasi Belajar Siswa Kelas VIII di SMP N 13 Padang

Oleh : Hendra Sugito/2012

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis (1) Pengaruh antara iklim sekolah terhadap motivasi belajar siswa kelas VIII di SMP N 13 Padang. (2) Pengaruh antara kedisiplinan siswa terhadap motivasi belajar siswa kelas VIII di SMP N 13 Padang. (3) pengaruh iklim sekolah dan kedisiplinan siswa terhadap motivasi belajar kelas VIII di SMP N 13 Padang

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VIII di SMP N 13 Padang. Teknik penarikan sampel dengan *Proportional Random sampling* dengan jumlah sampel 77 orang siswa. Teknik analisis data dengan menggunakan analisis regresi berganda dengan uji signifikansi uji T dan uji F sedangkan uji asumsi klasik menggunakan uji normalitas, multikolinearitas dan uji homogenitas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) terdapat pengaruh yang positif antara iklim sekolah terhadap motivasi belajar siswa kelas VIII di SMP N Padang (2) terdapat pengaruh yang positif antara kedisiplinan siswa terhadap motivasi belajar kelas VIII di SMP N 13 Padang. (3) terdapat pengaruh yang positif antara iklim sekolah dan kedisiplinan siswa terhadap motivasi belajar siswa kelas VIII di SMP N 13 Padang.

Secara umum iklim sekolah di SMP N 13 Padang sudah baik, namun perlu ditingkatkan semangat kerja siswa dalam belajar, seperti ikut dalam kegiatan osis. Sedangkan kedisiplinan siswa dan Motivasi belajar di SMP N 13 Padang sudah dikatakan baik. Namun perlu ditingkatkan kembali motivasi belajar siswa dalam belajar terutama dalam mengerjakan tugas harus secara mandiri agar lebih meningkatkan motivasi siswa dalam belajar. Sehingga dapat meningkatkan prestasi atau hasil belajar yang baik. Ada beberapa hal yang penulis rekomendasikan dalam penelitian ini yaitu: disarankan kepada pihak sekolah agar lebih melengkapi sarana dan prasarana dalam pembelajaran. Agar siswa dapat meningkatkan penguasaannya pada materi-materi pelajaran sehingga dapat meningkatkan prestasi dan motivasi belajar siswa. dan meningkatkan kedisiplinan siswa dalam belajar agar tidak ada lagi siswa yang membolos waktu jam pelajaran sedang berlangsung.